

Gilberte de C'gt 23 septembre 1954

Des pluies radio-actives tombent sur le Japon

Tokio. — Le Japon se trouve actuellement menacé de pluies fendues radioactives par les récentes expériences atomiques soviétiques.

En effet, des rapports de Presse annoncent que dans la nuit du 18 au 19 septembre, des pluies de forte densité radioactive sont tombées sur Niigata et sur Aomori, deux villes situées sur les côtes occidentales du Japon en face de la Sibérie.

Les professeurs Shigemitsu, et Watanabe ont fait observer qu'au moment des expériences américaines dans la région de Bikini, les pluies n'avaient jamais atteint une radioactivité aussi intense que celle qui vient d'être observée.

L'Office Météorologique du Japon a annoncé que des vents soufflaient actuellement de la Sibérie et pourraient bien transporter des particules radioactives, du fait que la Russie Soviétique, ainsi qu'elle l'a récemment révélé, se livre en ce moment à des essais de bombe à hydrogène.